
В ВЕСЕВНЕМ РИТМЕ 
Впервые в городе энерге-

тиков состоялись междуна-
родные соревнования по спор-
тивным танцам «Весенний 
Славутич». Наш корреспон-
дент встретился после завер-
шения турнира с одним из 
организаторов соревнований, 
танцором международного 
класса, тренером Вадимом 
СОВЕТЧЕНКО. 

— На взгляд профессионала, 
организация турнира соответство-
вала статусу международного? 

— Несомненно! Судьи, тре-
неры, танцоры,' зрители под-
черкивали, что дебют «Весен-
него Славутича» превзошел вся-
ческие ожидания, а резонанс о 
соревнованиях прозвучит далеко 
за пределами Украины. Кон-
курс собрал сильный, предста-
вительный состав участников, а 
это говорит о многом. При под-
готовке мы предусмотрели все 
детали: от размещения гостей, 
их тренировок, до ритуала на-
граждения и весомости при-
зов. 

— Кто был главным претенден-
том на награды? Каковы спортив-
ные итоги конкурса? 

— Должен заметить, что на 
старт вышли достаточно име-
нитые пары. К примеру , 
Т.Брикманис и К.Йонайтите из 
Литвы, П.Михай и И.Милания 
из Румынии, дуэты из Моск-
вы, Санкт-Петербурга, Киши-
нева. 

Хочу сказать об уровне су-
действа Спортивные танцы _— 
довольно субъективный вид 
спорта и поэтому многое зави-

сит от личности арбитра, его 
квалификации. И мне приятно, 
что от участников соревнова-
ний нареканий на критерий вы-
ставления оценок не поступило. 

Закономерно, что победи-
ла очень сильная пара из Лит-
вы, а вот приз зрительских 
симпатий вручен танцорам из 
Бухареста. 

— Вадим, вам вместе с же-
ной Наталией — она тоже 
тренер — удалось показать на 
соревнованиях довольно высо-
кий результат... 

— Да, пятое место в таком 
престижном турнире — несом-
ненный успех. Помогли, как 
говорится, свои стены и свои 
зрители. Думаю, что мы будем 
продолжать тренироваться и 
дальше расти в спортивном от-
ношении. 

Мне хотелось бы отметить и 
высокий результат наших вос-
питанников — Лады Алтуковой 
и Дмитрия Вавулина среди 
юниоров. 

— Как показал турнир, спор-
тивные танцы пользуются попу-
лярностью в городе. Сколько 
сейчас под вашим руководством 
занимается детей? 

— Да, танцы любяг и взрос-
лые, и дети. Это и культура, 
это и досуг, это и прекрасное 
настроение. Поэтому в нашем 
физкультурно-оздоровительном 
комплексе всегда многолюдно. 
Мы сейчас обучаем около 150 
детей. Есть хорошие, перспек-
тивные пары. И этот конкурс 
помог дальнейшей популяриза-
ции нашего вида спорта. 


